

# *Plus d'une vingtaine de pays sont représentés à la Rencontre Internationale de Justice et de Droit à La Havane*

---



La Havane, 21 janvier (RHC)- La Septième Rencontre Internationale de Justice et de Droit s'est ouverte aujourd'hui à La Havane en présence de spécialistes de plus d'une vingtaine de pays qui débattront de thèmes concernant l'État, la famille et la protection sociale.

Des experts de l'Espagne, du Mexique, du Brésil, du Costa Rica, du Venezuela et du Chili, entre autres, se voient expliquer le système judiciaire de notre pays à travers des ateliers, de panels, de conférences et de visites à des pénitenciers.

Le président du Tribunal Suprême de Cuba, Rubén Remigio Ferro, a fait savoir que la rencontre sera un espace propice pour que notre pays montre la transparence et le niveau professionnel élevé de ses pratiques en matière de justice pénale.

Rubén Remigio Ferro a également mis l'accent sur les succès dans le traitement des personnes emprisonnées ce qui a été reconnu internationalement dans divers espaces.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/23780-plus-dune-vingtaine-de-pays-sont-representes-a-la-rencontre-internationale-de-justice-et-de-droit-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**